

Susana Unzurrunzaga, 45 años trabajando en ULMA



SUSANA UNZURRUNZAGA.
ULMA Packaging

Socia en activo más antigua del Grupo ULMA, en ULMA desde mayo de 1972.

« Si nuestros datos son correctos llevas en ULMA desde mayo de 1972. Este año cumples 45 años con nosotros, lo cual te hace ser la socia en activo más antigua no solamente de Packaging sino de todo el Grupo ULMA, ¿Lo sabías?, ¿La jubilación para cuándo?

No tenía la certeza total pero sí que sospechaba que pudiera ser así. Todavía hace unos días lo comentaba con otros compañeros que están también cerca de la jubilación y sacando cuentas parecía que yo era la que más años llevaba en Packaging.

Lo que desconocía era que también era la más antigua de todo el Grupo ULMA.

En cuanto a cuando me jubilo, la fecha sería para final de febrero de 2018 pero con las ayudas que da Lagun-Aro para las prejubilaciones, confío que sea para final de julio de este año. Veremos qué pasa...

« Cuéntanos Susana, ¿Cómo fueron aquellos comienzos en la cooperativa?, y ¿Cómo ha sido tu trayectoria en la cooperativa?

Huyyyy, hace tantos años!!!!, pero bueno, por mi parte con mucha expectación ya que era mi primera experiencia laboral y era todo nuevo para mí. Lo cierto es que me encontré con unas personas de lo más buenas y cariñosas y no puedo decir ni media palabra que no sea para bien.



Ellos fueron los que me enseñaron realmente lo que es este mundo en el que nos movemos, me inculcaron los conocimientos del cooperativismo y como no, me enseñaron lo que es trabajar en equipo. Siempre les estaré sumamente agradecida.

Mi trayectoria ha sido un tanto irregular. He tenido momentos muy buenos, menos buenos y también malos.

Todos en algún momento pasamos por momentos verdaderamente difíciles en la cooperativa. Por ejemplo, durante la crisis de 1984. No sabíamos cómo iba a acabar aquella crisis y tuvimos que hacer muchos esfuerzos, pero se salió y aquí estamos, más fuertes, más grandes y en definitiva con un gran Negocio y un gran Grupo.

En lo que a mí respecta, empecé como delineante y después con las reestructuraciones y demás, me tocó hacer de todo, desde ser "la chica de las fotocopias", pasando por el dpto. de compras y ahora que llevo todo el tema administrativo del dpto. de mecanizados.

« En esta dilatada experiencia laboral suponemos que habrás tenido de todo... ¿Qué momentos recuerdas de forma especial?

Me encanta recordar los primeros años. Los recuerdo con especial cariño porque en aquella época existía verdadero compañerismo, cosa que ahora prácticamente no se ve. Nos ayudábamos y cuidábamos unos de otros. Quizás fuera

porque yo era muy joven pero siempre me sentía arropada por mis compañeros y es un sentimiento, que aún hoy, mantengo hacia ellos. Esto es algo que echo en falta actualmente. De ahí que sean esos años los que recuerdo de manera muy especial.

« Con tantos años trabajando en ULMA habrás visto la evolución de la cooperativa y del propio Grupo ULMA, ¿Cómo has percibido esa evolución y cómo ves el futuro?

A la vista está que la cooperativa ha ido bien, de hecho, diría que muy bien en cuanto a Negocio se refiere.

Cuando yo empecé estábamos todos juntos, Construcción y Packaging en Obispo Otadui, y todo conformaba un solo Negocio. Con el tiempo, nos hemos hecho grandes y cada Negocio ha seguido su camino y en mi opinión fue para bien que se produjera la escisión porque eran dos tipos de negocio totalmente diferentes y de esta manera cada uno de ellos se ha terminado de desarrollar con independencia del otro.

Por otro lado, pienso que en el camino han quedado el compañerismo, la sensación de cooperativismo y todo ese tipo de sentimientos que creo deberían ser innatos en este tipo de empresas. Ahora siento que todo se ha burocratizado demasiado, cada uno va a lo suyo, la parte directiva parece que estén a otro nivel, como inalcanzables y todo esto en una cooperativa, por principio debería estar descartado, esto ya no es una cooperativa, es otra cosa.

« Me encanta recordar los primeros años. Los recuerdo con especial cariño porque en aquella época existía verdadero compañerismo.

Por lo demás, cuando pienso en el futuro, pienso que irá bien. No sé si se creará más ó no, pero si se mantienen unidos creo que les irá bien.

« ¿A qué personas te gustaría recordar aquí después de casi 45 años de trayectoria profesional y por qué?

En primer lugar y sin dudar un momento a mi hermana Maite que fue quien nos introdujo en el mundo cooperativo, primero a mí y después a mi hermana Mariló. A Vicente Elguero (mi primer jefe), a José Andrés Igartua y a todos mis compañeros de aquellos mis primeros años en ULMA. A todos ellos darles las gracias por su comprensión, compañerismo y ayuda.

« Por último, después de todo lo vivido en ULMA, ¿algún mensaje para tus compañeros de ULMA?

Que sigan con ilusión, con ganas. Tienen un gran Negocio y un gran Grupo y merece la pena trabajar por ello.